Feuillet d'information



Bois-de-Lessines,
Deux-Acren, Ghoy,
Houraing, Lessines StPierre, Lessines St-Roch,
Ogy, Ollignies,
Papignies, Wannebecq

N° 2024/27

www.doyennedelessines.be

SEMAINE DU SAMEDI 29 JUIN 2024 AU VENDREDI 5 JUILLET 2024

Messes dominicales

Treizième dimanche du temps ordinaire

Samedi 29 juin 2024

- 16h00 **Ghoy** : Messe avec Baptême
- 17h15 Saint Roch: messe pour les époux CISCO-MURARO
- 18h00 **Houraing**: Messe
- 18h30 Bois-de-Lessines: Messe pour Yvonne Deschuyteneer et Medhi Zenagui (à la Cure, place 15)

Dimanche 30 juin 2024

- <u>15h00 Deux-Acren : Ordination au diaconat de Luc</u> <u>Joris par Monseigneur Harpigny, évêque de</u> <u>Tournai</u>
- 18h00 Houraing: Messe

Attention : Pas de messe ce dimanche matin dans toutes les églises de la paroisse de Lessines

Quatorzième dimanche du temps ordinaire

Samedi 6 juillet 2024

- 16h00 **Ghoy**: Messe
- 17h15 **Saint Roch :** messe pour Michel BECQ et en l'honneur de Saint Rita
- 18h00 Houraing: Messe
- 18h30 Bois-de-Lessines: Messe pour Georges, Rolande et Janine VAN DERLINDEN (à la Cure, place 15)

Dimanche 7 juillet 2024

- 09h00 Deux-Acren : Messe (pour les habitants vivants et défunts de la rue Chapelle Saint Pierre)
- 09h30 Ollignies: Messe pour Angel KEYMEULEN, Léonce KEYMEULEN et les époux Sylva KEYMEULEN -Zélie FLAMENT
- 09h30 **Houraing**: Messe10h30 **Saint-Pierre**: Messe
- 11h00 **Ogy** : Messe
- 16h00 Houraing : Adoration18h00 Houraing : Messe

Messes en semaine

Lundi 1er juillet

- 18h00 **Saint-Pierre** : Prière du chapelet à Notre Dame de la Porte d'Ogy (en l'église St Pierre) suivie de la messe à 18h30
- 18h30 Houraing : neuvaine perpétuelle suivie de la messe

Mardi 2 juillet

- 12h00 **Centre pastoral** : Prière du milieu du jour en communion avec Taizé
- 18h15 Houraing : Vêpres18h30 Houraing : Messe

Mercredi 3 juillet

- 18h00 **Deux-Acren**: Messe (à Notre-Dame d'Acren)
- 18h15 **Houraing**: Vêpres 18h30 **Houraing**: Messe

Jeudi 4 juillet

- 18h15 **Houraing** : Vêpres
- 18h30 Houraing: Messe

Vendredi 5 juillet

- 18h15 Houraing : Vêpres18h30 Houraing : Messe
- 19h00 Scaubecq: Messe

Nos peines

- ⊕ Suzette MEUNIER, veuve de Edmond LERINCK, née
 à Lessines le 20 mai 1935 et y décédée le 13 juin

2024. Ses funérailles ont été célébrées en l'église d'Houraing le 19 juin 2024.

La boutique de Saint Vincent de Paul

Horaire

Mardi de 9h00 à 12h00 - Mercredi de 9h00 à 15h30 Avenue Albert 1er, 1b (derrière l'église)

Agenda

Un cadeau pour notre futur diacre

Il est de tradition, lors de l'ordination d'un diacre ou d'un prêtre, que la communauté lui manifeste sa gratitude et sa joie en lui offrant un cadeau à l'occasion de son ordination. Bien souvent, il s'agit d'une étole diaconale, éventuellement d'une dalmatique. Si vous désirez participez à ce cadeau, vous pouvez verser votre participation, si minime soit-elle, sur le compte bancaire BE81 3630 8817 1424 de l'Unité pastorale de Lessines avec la mention « ordination Luc Joris ». Merci pour lui. Et portons-le dans nos prières!



Rochefort du mardi 23 juillet 16h au vendredi 26 juillet 20h.

CADE est un groupe réunissant des personnes qui aiment partager la Parole de Dieu et en vivre Accompagnés d'un prêtre, nous démarrons chaque journée par la lecture de la Parole de Dieu du jour. Durant notre marche (+/- 10 Km), adaptée au rythme des plus lents, nous prenons le temps de partager les fruits de

Toutes les personnes aimant parlager la Parole de Dieu tout en profitant de la nature. Il ny a pas d'âge limite, les randonnées ne sont pas des compétitions. Toutes les activités seront adaptées au groupe et à chacun en particulier.

Contacts et modalités d'inscription.

Jean-Marc NOIRET GSM: +32 (0)499 54 77 06 Mail: jean-marc.noiret@skynet.be

Date limite d'inscription : le 15 juillet 2024. Prix du séjour complet : 160 € *à payer sur place. Possibilité de participer à une seule journée le jeudi 25 (petit-déjeuner, pique-nique et souper inclus) au prix de 35 €

Hôtellerie.

son Sainte Marie, rue de la Culée, 1 à 5580 Ave et Auffe (Rochefort).

Maison Sainte Mane, rue de la Culie, 1 a 5050 Ave et Autre (Hoonefort). Endroit plasible, ambiance convivale. Séjour comprenant une chambre individuelle avec pension complète. Possibilité de chambre double à préciser lors

Possibilité de louer des draps sur place moyennant un supplément de 8€ la paire, à nent lors de l'inscription ou d'emporter vos draps (lit de 90 cm) ou sac de

Le linge de toilette n'est pas fourni.

Matériel à emporter avec vous :

elon vos besoins, sac à dos et boîte pour emporter le pique-nique.

Chaussures d'intérieur pour circuler dans le bâtiment.

Organisation: CADE

Jean-Marc NOIRET, Maritza RAUX, Sœur Sophie DECOCQ et un prêtre accompagnant

* Une difficulté financière ne doit pas être un frein. Une caisse de solidarité est prévue. Parlez-en à un des organisateur

Pèlerinage à Paris Dimanche 25 août 2024

Départ: 06h30 Eglise d'Houraing Prix: voyage et repas: 61,00 €

Paiement à l'inscription

Compte: BE97 0631 1656 6349 avec la mention "Paris 25 août"

Programme de la journée :

06h30 Départ - 08h00 arrêt petit déjeuner

10h30 Petit tour de Paris

11h30 Messe à la chapelle de la rue du Bac

12h45 Dîner chez les pères Lazaristes

14h00 Chapelle St Vincent de Paul

15h30 Chapelet à la rue du Bac et temps libre

17h00 retour vers Lessines avec arrêt souper

Renseignement et inscriptions chez Mireille Herlin : 068/33.75.90 (et pas 068/33.75.92 comme annoncé précédemment)

Divers

La prière du pauvre s'élève jusqu'à Dieu

Dimanche 17 novembre 2024, sera célébrée la 8ème édition de la Journée mondiale des pauvres.

Une célébration devenue un rendez-vous pour chaque communauté ecclésiale. «C'est une opportunité pastorale à ne pas sous-estimer, car elle incite chaque croyant à écouter les prières des pauvres, à prendre conscience de leur présence et de leurs besoins». Elle reste également, rappelle le Pape dans son message paru jeudi 13 juin, une occasion propice pour mettre en œuvre des initiatives qui aident concrètement les pauvres, mais aussi pour reconnaître et soutenir les nombreux bénévoles qui se consacrent avec passion aux

François invite à «remercier le Seigneur pour les personnes qui se rendent disponibles pour écouter et soutenir les plus pauvres». Ces derniers occupent une place importante dans le cœur de Dieu, à tel point que, face à leur souffrance, Dieu est «impatient» tant qu'il ne leur a pas rendu justice. Et Ben Sira, auteur du livre du Siracide, sage scribe de Jérusalem enraciné dans la tradition d'Israël, qui enseignait dans divers domaines de la vie humaine l'a découvert durant son parcours, rappelle le Pape.

Un Père aimant qui n'oublie pas les pauvres

François rassure de la présence de Dieu qui connaît les souffrances de ses enfants, car il est un Père attentif, bienveillant à l'égard de tous. Il prend soin de ceux qui ont le plus besoin de lui, souligne le Saint-Père: des pauvres, des marginalisés, des souffrants, des oubliés... Mais, précise-t-il, «personne n'est exclu de son cœur, car devant lui, nous sommes tous pauvres et nécessiteux. Nous sommes tous des mendiants, car sans Dieu, nous ne serions rien. Nous n'aurions même pas la vie si Dieu ne nous l'avait pas donnée».

"[Le bonheur ne s'acquiert pas en piétinant le droit et la dignité des autres]"

Les pauvres et les innocents, victimes des guerres

Le Pape dénonce dans son message la violence causée par les guerres qui «montre bien quelle arrogance guide ceux qui se croient puissants devant les hommes, alors

qu'ils sont misérables aux yeux de Dieu». Dans ces guerres, déplore-t-il, les plus faibles et les pauvres en paient malheureusement le prix: «Combien de nouveaux pauvres sont le produit de cette mauvaise politique faite avec des armes, combien de victimes innocentes?». Devant cette situation, l'évêque de Rome invite «à écouter le cri des pauvres et à les secourir».

En cette année consacrée à la prière, «nous devons faire nôtre la prière des pauvres et prier avec eux. C'est un défi que nous devons relever et une action pastorale qui doit être encouragée». Pour lui, «la pire discrimination dont souffrent les pauvres est le manque d'attention spirituelle». L'immense majorité des pauvres a une ouverture particulière à la foi, note-t-il: «lls ont besoin de Dieu et nous ne pouvons pas négliger de leur offrir son amitié, sa bénédiction, sa Parole, la célébration des Sacrements et la proposition d'un chemin de croissance et de maturation dans la foi».

Se faire l'ami des pauvres

S'adressant également aux pauvres, François leur dit ceci: «Ne perdez pas cette certitude! Dieu est attentif à chacun de vous et il est proche de vous. Il ne vous oublie pas et ne pourra jamais le faire». Même lorsque parfois les prières adressées à Dieu semblent sans réponse, François précise que «le silence de Dieu n'est pas une distraction de notre souffrance; il contient plutôt une parole qui demande à être accueillie avec confiance, nous abandonnant à Lui et à sa volonté».

"[Le jugement de Dieu sera en faveur des pauvres" (cf. 21, 5). C'est donc de la pauvreté que peut jaillir le chant de l'espérance la plus authentique]"

La mission de Mère Teresa de Calcutta qui a donné sa vie pour les pauvres est aussi évoqué par le Pape: «La sainte répétait sans cesse que la prière était le lieu où elle puisait la force et la foi pour sa mission de service aux plus démunis».

Dans ce parcours de chemin vers l'Année Sainte, le Pape exhorte chacun à devenir un «pèlerin de l'espérance, en donnant des signes tangibles d'un avenir meilleur». En ces moments, «où le chant de l'espérance semble céder la place au vacarme des armes, au cri de tant d'innocents blessés et au silence des innombrables victimes des guerres», il invite à invoquer Dieu pour la paix. À se faire «amis des pauvres, en suivant les traces de Jésus qui, le premier, s'est montré solidaire des derniers». La prière du pauvre, insite-t-il, s'élève jusqu'à Dieu (cf. Si 21, 5).

Qu'est-ce qu'une bénédiction?

Le mot bénédiction, dans le vocabulaire religieux, peut prendre différents sens. Qu'il s'agisse d'une grâce reçue, d'une demande de protection ou de paroles bienveillantes, c'est dans tous les cas un signe de Dieu dans nos vies, comme le montrent les nombreux exemples de bénédictions dans la Bible.

La bénédiction est également une forme de prière, souvent réalisée par un prêtre, qui rend grâce et demande au Seigneur de venir sanctifier un moment ou une action particulière ou d'accompagner une personne, une assemblée ...

De très nombreuses bénédictions ont lieu dans la Bible, dans l'ancien comme dans le nouveau testament.

"Que l'Éternel te bénisse, et qu'il te garde! Que l'Éternel fasse luire sa face sur toi, et qu'il t'accorde sa grâce! Que l'Éternel tourne sa face vers toi, et qu'il te donne la paix!" (livre des nombres 6 : 24-26)

Une bénédiction peut se faire par le geste (imposition des mains, signe de croix, eau bénite ...) et par la parole, avec une prière particulière selon les circonstances. Voici des exemples de bénédictions ainsi que plusieurs prières pour demander la bénédiction

Bénir les hommes

Etymologiquement, bénir est le fait de "dire du bien". En bénissant des hommes et des femmes, nous les confions tout particulièrement au Seigneur. Bénir n'est donc pas qu'une affaire de mot mais aussi et surtout de coeur; nous demandons à Dieu tout le bien possible pour ces personnes. Nous pouvons donc bénir autant que nous pouvons toutes personnes que nous croisons. Cela peut être une forme de salutation profonde et bienveillante comme la pratique saint Paul :

« La grâce de notre Seigneur Jésus Christ, l'amour de Dieu et la communion de l'Esprit Saint soient avec vous tous. » (2 Co 13,13)

Il existe aussi des bénédictions plus solennelles :

- que ce soient celles formulées par les prêtres à la fin de la messe notamment pour bénir l'assemblée, ou la bénédiction nuptiale, pour bénir l'union de deux personnes. Il existe d'ailleurs aussi, à l'occasion de certaines messes, des bénédictions pour les animaux.
- ou celles papales. Une des bénédictions les plus connues est la bénédiction apostolique, réalisée par le pape place saint Pierre, notamment le jour de Pâques: la bénédiction Urbi et Orbi.

Qu'est-ce qu'une bénédiction Urbi et Orbi?



La bénédiction Urbi et Orbi est la bénédiction réalisée par le pape aux catholiques du monde entier. Cette bénédiction papale a

traditionnellement à Pâques et à Noël. A travers elle, le pape bénit et demande une indulgence plénière pour l'assemblée

présente sur la place

de Rome, "en ville" ("Urbi") mais aussi pour tous ceux qui à travers le monde ("Orbi"), grâce à la prière, sont en communion d'esprit avec cette bénédiction solennelle. Elle peut être donnée dans certaines circonstances

exceptionnelles, comme ce fût le cas par le pape François le 27 mars 2020 pendant la pandémie du coronavirus.

Version française de la bénédiction Urbi et Orbi

«Que les saints apôtres Pierre et Paul, dont la puissance et l'autorité nous ont été confiées, intercèdent personnellement pour nous auprès du Seigneur! R/Amen.

Que par les prières et les mérites de la bienheureuse Marie toujours Vierge, de saint Michel archange, de saint Jean-Baptiste et des saints apôtres Pierre et Paul, et de tous les saints, le Dieu tout-puissant ait pitié de vous et qu'ayant remis tous vos péchés, Jésus Christ vous conduise à la vie éternelle!

R / Amen.

L'indulgence, l'absolution et le pardon de tous vos péchés, un espace d'une pénitence authentique et fructueuse, un cœur toujours pénitent et une correction de votre vie, la grâce et le conseil de l'Esprit Saint et la persévérance jusqu'à la fin dans les bonnes œuvres : que vous l'accorde le Seigneur tout-puissant et miséricordieux!

R / Amen.

Et que la bénédiction du Dieu tout-puissant, le Père, le Fils et le Saint-Esprit descende sur vous et y demeure à jamais.

R / Amen.»

Giulio et Michele, deux nouveaux prêtres... ancien policier et ancien punk!

L'évêque de Prato, Mgr Giovanni Nerbini, a ordonné prêtres Michele Di Stefano et Giulio Vannucci le samedi 8 juin.



L'Esprit saint souffle décidément où Il veut. Le diocèse de Prato (Italie) a eu la joie d'accueillir le 8 juin deux nouveaux prêtres lors d'une belle messe d'ordination : Michele Di Stefano, ancien policier, et Giulio Vannucci... un ancien musicien punk!

En cette année 2024, le diocèse de Prato, au nord de Florence (Italie), a accueilli deux nouveaux prêtres au profil pour le moins atypique.

Le samedi 8 juin, Michele Di Stefano, un ancien policier, et Giulio Vannucci, autrefois guitariste dans un groupe de musique punk, ont été ordonnés prêtres en la cathédrale de Prato. Ils ont tous les deux radicalement changé de vie en choisissant de suivre le Christ et de le servir dans le

sacerdoce. De leur ancienne profession, les deux hommes n'ont gardé que le look : la coupe courte et le visage glabre pour l'un, les cheveux longs et la longue barbe pour l'autre.



"Un nouveau chemin"

Et au vu des sourires radieux qui s'affichaient ce jour-là sur leurs visages, nul doute que leur choix est le bon. "C'est le début d'un nouveau chemin, même épuisant, mais je suis sûr que je ne suis pas seul et que j'ai l'aide de Dieu", a assuré le père Michele Di Stefano, ordonné prêtre en présence de ses anciens collègues policiers. "Mon intention est d'être proche des personnes qui souffrent, qui se sentent seules." Giulio Vannucci, quant à lui, a rejoint les Reconstructeurs en Prière, une communauté qui s'inspire de la spiritualité des Pères du désert et dont chaque membre porte la barbe et les cheveux longs. Un changement radical pour celui qui, pour autant, ne renie rien de son passé. "Une période pendant laquelle je me suis beaucoup amusé et que je ne regrette pas", a-t-il assuré au quotidien italien Avvenire. Mgr Giovanni Nerbini, qui présidait la cérémonie, a tenu à encourager les nouveaux prêtres. "Le Seigneur n'a pas choisi des administrateurs ou des surhommes", a-t-il affirmé dans son homélie. "Il a choisi des personnes simples et toujours généreuses."

Source : Aleteia

Ce feuillet est également disponible sur le site internet de l'Unité pastorale : www.doyennedelessines.be.

Vous pouvez également envoyer un mail à <u>fc276364@skynet.be</u> pour le recevoir chaque semaine en version électronique (gratuit).

Editeur responsable et abonnements :

Michel Myle – Responsable UP
Parvis Saint Pierre, 9 – 7860 Lessines – 068/55.28.90